

## 盲目のセーラー岩本光弘、太平洋横断に再挑戦！

ブラインドセーリングで太平洋横断を実現したいという「夢」を持ち続けている視覚障害者の岩本光弘さんが、来年 2019 年 2 月、アメリカ西海岸サンディエゴを出港し福島県小名浜港を目指す太平洋横断の再挑戦を決意しました。



写真提供 舵社

実は、彼は 2013 年 6 月ニュースキャスターの辛坊治郎さんとともにサンディエゴを目指し小名浜港を出港しました。ところが出港 6 日後、不運にもクジラに衝突という事故に遭遇。艇に大きなダメージを受け、ライフラフトに移った岩本、辛坊両氏は長時間漂流の後、海上自衛隊の航空機に救助され、まさに九死に一生を得るという結果となりました。

この事故で精神的にも大きなダメージを負って、辛い時期を過ごしたことも事実でしたが、周囲からの多くの励ましもあり、その後、本人のかねてからの「夢の実現」に向けた強い意志によって太平洋横断再挑戦の気持ちが固まり、今回の決断に至ったということです。

何よりも彼の物事に向かっていく「不屈の闘志」と夢の実現に向けた「熱い思い」をご理解いただき、その目的の成功を願って多くの方々の応援が得られれば、彼も心強いことと思います。皆さまのご支援、ご協力、よろしくお願いいたします。

JSAF 障がい者セーリング推進委員会

Team Dream Weaver の HP

<https://team-dw.com/jp/>

以下は岩本光弘さんのクラウドファンディングサイト

<https://readyfor.jp/projects/dreamweaver>